



笑顔いっぱいの創立150周年記念運動会 150周年だ 常磐っ子 元気に楽しく 仲間を信じて 勝利を目指そう!

5月25日(土)は、子供たちの熱気とともに青空が広がり、絶好の運動会日和となりました。全校児童191名全員が登校し、元気に楽しく仲間(チーム)を信じて、全力で演技・競技した素晴らしい運動会となりました。早朝よりおやじの会の皆様の協力によって保護者用テント5張を増設し、熱中症対策を行うことができました。開会式から、保護者の皆様はもちろんのこと、多くのご来賓や寿会の方々にもご参観いただき、常磐学区の皆様への熱い眼差しと温かな心に包まれながら、子供たちは安心して運動会に臨むことができました。



今年度の運動会は、これまで、低・中・高学年の3つに分けていた演技を、下学年と上学年の2つに分けての演技としました。下学年の演技では、フラフープを使って手や体全体を使って回したり、縄跳びのように跳んだりしながら、発達段階に合わせて振り付けを変え、変化に富んだ演技となりました。また、大玉送りでは、学年ごとに大玉を転がしたりビニルシートを使って運んだりしながら難易度を変え、カラー対抗で競いあいました。チームで力を合わせて競った後の勝ちどきは、笑顔と掛け声と体全体で喜びを表現していました。



上学年の演技では、運動場いっぱい広がって一天爽快の舞を見せてくれました。昨年度よりも一度に踊る子供の人数が増え、勇壮な舞とともに力を込めた掛け声も加わり、迫力ある力強い演技となりました。また、滝の陣の決戦では、騎馬をつかってチームリーダーを中心とした勇壮な対戦が繰り広げられ、見ごたえのあるものとなりました。上学年、下学年ともに見せ場を作って「祝150周年」の文字を描き、創立150周年記念運動会に華を添えました。



盛り上がったのは、子供たちだけではありません。最高学年の6年生リレーには、教員とおやじの会チームも参戦し、本気の走りとバトンパスを披露しました。しかしながら、半周のハンデがなかなか縮まらず、6年生の圧勝となりました。さすが常磐小のリーダーです。



運動会後の片付けも、たくさんの保護者や地域の方々が手伝ってくださり、予定よりも早く終わることができました。創立150周年記念にふさわしく、見ごたえのある感動的な運動会ができたのも、保護者やPTA、おやじの会、地域の方々のご協力のおかげです。子供たちの思い出に残る、笑顔あふれる最高の運動会を本当にありがとうございました。